

DIE KOMPETENZREGION WASSERSTOFF

Wasserstoff kann erneuerbare Energie aufnehmen, speichern und emissionsfrei nutzbar machen. Das macht ihn zu einem idealen Energieträger für eine klimafreundliche Mobilität. Um diese Technologie gemeinsam voranzubringen, haben die Kommunen Duisburg, Wuppertal, Düsseldorf, der Rhein-Kreis Neuss und der Kreis Mettmann gemeinsam mit den Stadtwerken Düsseldorf, den Wuppertaler Stadtwerken und Air Liquide Advanced Technologies die **Kompetenzregion Wasserstoff – Düssel, Rhein, Wupper** ins Leben gerufen.

Die Region verbindet bereits heute zahlreiche Kompetenzen einer kommenden Wasserstoff-Mobilität. Diese zu bündeln, zu vernetzen und auch mit neuen Partnern und kreativen Lösungen weiter auszubauen, ist die Idee der Kompetenzregion.

Es geht darum, die verschiedenen Technologien im-Zusammenspiel zu erproben, Distributionswege zu entwickeln, voneinander zu lernen und Schritt für Schritt ein funktionierendes und wirtschaftliches Wasserstoff-Gesamtsystem aufzubauen. So wollen wir aktiven Klimaschutz und Wertschöpfung in unserer Region verbinden.

SEIEN SIE DABEI!

Die Kompetenzregion Wasserstoff wird getragen durch die Initiative zahlreicher Partner. Gemeinsam arbeiten wir an Ideen in der und für die Region.



kompetenzregion-wasserstoff-drw.de



KOMPETENZREGION
WASSERSTOFF
Düssel.Rhein.Wupper

WIR FREUEN UNS ÜBER IHRE KONTAKTAUFNAHME

Margit Roth
Landeshauptstadt Düsseldorf
margit.roth@duesseldorf.de

Dr. Thomas Griebe
Stadt Duisburg
dr.griebe@stadt-duisburg.de



KOMPETENZREGION
WASSERSTOFF
Düssel.Rhein.Wupper

HIER. HEUTE. H2.

